



年が明け、ゆっくりと家族でお正月を楽しみ元気いっぱいの笑顔で登園することも達を迎えることができました。年末にお餅つきを見学し、興味を持った子ども達はお餅つきごっこを楽しんだり、干支にちなんだへびをモチーフにした凧を作って遊んだり、元気いっぱいです。今月の通信では季節のあそびを楽しんでいる姿をご紹介します。



餅 つきごっこ 保育者が作った杵と臼で餅つきを楽しんでいます。「ぺったん、ぺったん！」と真剣な表情でお餅つきを楽しんでいます。保育者が「よいしょ！」と掛け声をかけるとますます力も入って本当に餅つきをしているみたいでしたよ。

コ マまわし 画用紙とストローで手回しゴマを作って遊びました。コマには子ども達が好きな模様を描き、自分だけのコマを作りました。軸のストローをもって指先と手首をひねるようにして回すので最初は悪戦苦闘する姿も見られましたが、お友だち同士で回しているうちに、上手く回せるようになりました。回せるようになると、コマの羽にカーブをつける子どももいて、お部屋中に可愛いコマの花が咲きましたよ。



へ び凧 干支にちなんだへびをモチーフに画用紙でへび凧を作りました。好きな色の画用紙を選んで思い思いに模様を描いて楽しみましたよ。はさみを使って口の部分で一回切りも頑張りました。出来上がると走って浮かせて楽しみました。元気が良すぎてへびがちぎれるアクシデントもありましたが、元気なへび凧が保育室を飛び回りましたよ。



描 き初め 絵の具あそびで刷毛を使って「描き初め」も楽しみました。好きな色の絵具を選んで力強いへびを描きましたよ。子ども達の思いがそのまま力強い線となり、のびのびしたへびが描かれました。今年もこのみんなの描いたへびのようにのびのびと力強く元気いっぱい遊ぼうね！



雪 あそび 「先生、外きれい・・・雪、きれい」少し曇った窓ガラス越しに外を見つめて、こんなつぶやきを聴かせてくれた子どもがいました。子ども達を魅了してやまない銀世界。それなら！ご用意いただいた雪遊びセットに身をくくるみ園庭にGO～！！保育者と一緒に小さな雪だるまを作ったり、雪の感触を楽しんだり、雪玉を投げてみたりと思っきり楽しみましたよ。

おねがい

- ・園では声掛けをしてトイレに誘ったり、自分で尿意を伝えることができる子どもはゆり組で使うトイレに行ってみたり、自分のタイミングでトイレに行くなど一人ひとりに応じたトイレを進めています。濡れた時のお着換えなど大変ではありますが、ご家庭でのご協力をお願いします。
- ・給食時にはスプーンをバキューンのお手手（三点持ち）と左手を食器に添える（持つ）ことを子ども達に知らせています。正しい持ち方はお箸や鉛筆の正しく美しい持ち方にもつながりますので、ご家庭でも楽しく食事を楽しみながら正しいスプーンの持ち方のお声かけをしてあげてくださいね。
- ・2月中旬頃に次年度使用するサンダル、水筒についてお知らせしますので、その際は準備のご協力をお願いします。

